

令和7年2月20日

第11号

日本初の産金地 ことがねの里 わくや

# 桜 風

伝統と文化を育む宮城県涌谷高等学校

つなぐ誇り 輝く未来 ~100年分の伝統と希望を胸に~

## 「涌谷町 企業版ふるさと納税によるサクラの植樹」

2月13日（木）生徒たちが「総合的な探究の時間」で企画提案し、「企業版ふるさと納税」を活用したサクラの記念植樹が、城山公園で実施されました。町が全面的にバックアップし、企業も賛同したことで、今回の植樹が実現しました。植樹当日は、生徒たちが自らスコップを手に取り、一本一本丁寧に植えました。地域の方々や企業関係者も参加し、未来へとつながるサクラの成長を願いながら、温かい交流の場となりました。この植樹活動を通じて、生徒たちは環境保全や地域活性化の大切さを学び、地域に貢献する意義を実感する貴重な経験となりました。今回植えられたサクラが、数年後には満開の花を咲かせ、涌谷町のシンボルとして多くの人々を楽しませてくれることでしょう。



## 「3.11 メモリアル Re-Dit ミーティング ポスター発表」

1月31日（金）・2月1日（土）に多賀城高校で開催された「3.11 メモリアル Re-Dit ミーティング」に参加しました。本イベントは、東日本大震災の記憶を未来へとつなぎ、防災・減災について考える場として開催されました。本校からは、3年生の三浦千怜さんと中野葉月さんが、震災復興や地域防災に関する研究成果を発表しました。彼女たちは、震災時の地域の対応と教訓、防災意識を高めるための学校や地域の取り組み、復興支援活動の継続と未来への提言などをポスターにまとめ、発表しました。ポスターセッションでは、参加者と意見交換を行い、地域ごとの課題や今後の防災対策について理解を深めました。他校の発表を通じて新たな視点を得ることもでき、生徒たちにとって貴重な学びの場となりました。震災の記憶を風化させず、次世代に伝えていくために、今後もこのような活動を継続していきます。



## 「デートDV防止講座」

1月24日（金）、全学年を対象に「デートDV防止講座」を実施しました。今回は、NPO法人ハーティ仙台の代表理事である八幡悦子氏を講師として迎え、デートDVの定義や具体的な事例が紹介され、生徒たちは真剣に耳を傾けていました。特に、DVは身体的な暴力だけでなく、言葉や精神的な圧力、経済的支配など、さまざまな形で現れることを学び、「自分ごと」として考えるきっかけになったようです。また、適切な人間関係を築くために大切な「相手を尊重すること」「自分の気持ちを正直に伝えること」などのポイントも学びました。



## 「Wakuya Chicken Festival わくチキ」 1月26日(日)「Wakuya Chicken



Festival わくチキ」が、涌谷公民館敷地内のB&G海洋センターで開催されました。本イベントは、昨年5月に操業を開始した(株)ウェルファムフーズの森林どりを使用した新商品・新メニューのお披露目の場として実施されました。その中で、本校美術部3年の和田京太郎さんが、「わくチキ」のオリジナルキャラクターを制作。伊達政宗をベースに、町の花である桜を取り入れた勇ましいデザインが披露されました。地域の魅力が詰まった本イベントには最終的に約2,500人が来場し、大成功のうちに幕を閉じました！

## 「高校生マイプロジェクトアワード」

2月1日(土)、東北大学を会場に開催された「全国高校生マイプロジェクトアワード宮城県 summit」に本校2学年の生徒たちが参加しました。この大会は、全国の高校生がそれぞれの地域で取り組んでいるプロジェクトを発表し合い、交流する場として毎年開催されるものです。本校からは、総合的な探究の時間で「地域防災」をテーマとして取り組んだプロジェクト名「4才からできる！防災教育プロジェクト」、「Look at this!! マイハザードマップ」の2班が出場しました。生徒たちは、涌谷町の防災課題に焦点を当てた研究を基に、具体的な改善策や提案を発表しました。発表では、事前に地域住民や専門家から得た意見やデータを盛り込み、説得力のあるプレゼンテーションを行い、参加者や審査員から高い評価を得ました。発表後は、他校の生徒たちと意見交換を行い、他の地域で行われている多様な取り組みを知る貴重な機会となりました。生徒たちは、「今回の経験を学校生活だけでなく、地域社会での活動にも活かしていきたい」と意気込みを語っていました。



## 「おおさきジョブフェア2025」1月22日(水)、本校2年生が大崎市古川総合体育館



で開催された「おおさきジョブフェア」に参加しました。本イベントは、地元企業への理解を深め、今後の就職活動に役立つ情報を得ることを目的としたものです。当日は、多くの企業ブースが設けられ、参加した生徒たちは企業担当者から業務内容や求める人材について直接話を聞くことができました。また、仕事のやりがいや必要なスキル、採用までの流れについて具体的な説明を受け、今後の進路選択に向けて大いに参考となる機会となりました。今回のジョブフェアを通じて、地元企業への関心を高めるとともに、自らの将来についてより具体的に考える良いきっかけとなりました。今後もこのような機会を活用し、自分に合った進路選択に向けて準備を進めていきます。

### 【3月の予定】

- 1日(土) 第77回卒業証書授与式
- 4日(火) 入学者選抜試験日
- 11日(火) みやぎ鎮魂の日
- 13日(木) 入学者選抜合格発表
- 24日(月) 休業式
- 25日(火) 新入生準備出校
- 28日(金) 離任式

2月23日(日) 14:00から「第3回とおだミュージックフェスティバル」が開催されます。

本校の音楽部も出演し、演奏を披露します！ 皆さまのご来場をお待ちしております♪